



Erfahrungsfeld zur Entfaltung der Sinne

Termin: 5. September 2018

Am liebsten möchte man noch mal Kind sein, denn dieser Tag auf dem Erfahrungsfeld auf der Wöhrder Wiese in Nürnberg ist sowohl für Kinder als auch für Erwachsene erlebnisreich. Das aktuelle Jahresthema „MITEINANDER“ bietet eine Vielzahl an neuen erfahrungsreichen Stationen und Aktionen für die unterschiedlichsten Altersgruppen. Hand in Hand mit vereinten Kräften zusammenhelfen und individuelle Stärken in der Gruppe einsetzen. Kooperation wird in diesem Jahr auf dem Erfahrungsfeld großgeschrieben.

An rund **100 Erlebnisstationen** lässt sich hier vieles üben – Spielfreude zum Beispiel oder Leichtigkeit, Forschergeist, Kreativität, Spürsinn, Fingerspitzengefühl. Nebenbei geht man dabei erstaunlichen Naturphänomenen auf den Grund.

Neue Stationen im Team- und Kooperationszelt fordern und fördern Teamgeist, gemeinschaftliche Kompetenzen und Zusammenarbeit. Bambusstäbe weitergeben ist schwieriger als es scheint! Wie hoch wird der gemeinsame Tower of Power? Nicht nur eine ruhige Hand braucht es beim Heißen Draht für zwei. **Im Team-Zelt und in der Textil-Fabrik ist jeweils eine Gruppe angemeldet.**

Um 13 Uhr gibt es das **Hand- und Fuß-Theater** von Anne Klinge. Es wird das Stück „**Der Fischer und seine Frau**“ gespielt.

Außerdem kann das **Dunkelcafé**, die **Backstation**, das **Panoptikum**, das **Verrückte Haus** oder der **Balancebereich** besucht werden. Die Stationen des Dunkelbereichs sind geeignet für Kinder ab 8 Jahren. Es dürfen keine blinkenden Schuhe getragen werden und der Bereich darf nicht barfuß begangen werden.

Das Erfahrungsfeld wird ständig von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern betreut, die Sie mit den Stationen vertraut machen, Sie anleiten oder unterstützen können und für Fragen und Anregungen zur Verfügung stehen. **Einen Lageplan vom Erfahrungsfeld finden Sie auf der Rückseite.**

Beim Erkunden des Erfahrungsfeldes kann es passieren, dass die Kleidung schmutzig oder an den Wasserstationen nass wird. Wir empfehlen daher, für Kinder Wechselkleidung und ggf. auch Badesachen mitzunehmen.

Direkt neben dem Erfahrungsfeld befindet sich ein Biergarten. Dieser stellt auch Toiletten bereit, die die Erfahrungsfeld-Gäste kostenfrei nutzen können. Mit dem Stempel, den Sie an der Erfahrungsfeld-Kasse bekommen, können Sie das Gelände jederzeit verlassen und erneut betreten. Speisen und Getränke dürfen auf das Erfahrungsfeld mitgenommen werden. Auf dem Gelände verteilt gibt es mehrere Sitzgelegenheiten, die Sie für Pausen nutzen können.

Fahrtpreis: 20 Euro pro Person (ab 35 Teilnehmer) – Fa. Riedenberger ab Oberelsbach
25 Euro pro Person (ab 30 Teilnehmer)

Eintritt: 4,80 € für Kinder ab 3 Jahren bis Schuleintritt
5,50 € für Schulkinder
7,10 € für Erwachsene

Anmeldeschluss ist der 22. August

